

Gespräch

im Schnäppchen bei Häppchen

„.... und Sie sitzen einfach nur da und machen gar nichts???“

Matthias Burr im Gespräch mit Dorothee Steiof

Dorothee Steiof hat einen ungewöhnlichen Auftrag: Sie soll einfach nur da sein und Zeit haben. Sie ist unterwegs rund um die Kirche St. Maria in #Stuttgart. Ohne Programm und ohne Angebot. Aber ansprechbar für alle.

Klinikseelsorger Matthias Burr ist neugierig. Siefihr auch?

Dann einfach anmelden und dabei sein.

Frau Dr. Dorothee Steiof, Ärztin und Theologin, ist zur Zeit als Referentin für Caritastheologie und Vielfalt im Team Verbandsentwicklung beim Caritasverband der Diözese Rottenburg-Stuttgart tätig.

Seit gut einem Jahr ist sie mit dem Projekt „Gott in der Stadt entdecken – oder: Was macht Gott in der Stadt“ im öffentlichen Raum im Süden von Stuttgart unterwegs: Sie ist einfach da, ohne Angebot oder erkennbar als kirchliche Mitarbeiterin – in einer Haltung der Absichtslosigkeit, offen für das, was sich ereignet. Sie sagt: „Mich bewegt, wie man auch durch das Nicht-Tun wirken kann.“ ...



Gespräch im Schnäppchen bei Häppchen

**Donnerstag, 15. Dezember 2022,
16:00 – 17:30 Uhr**

Schnäppchen & Häppchen

Sophie-Scholl-Haus
Solitudestr. 5
Ludwigsburg

Anmeldung bis zum 08.12.2022 an

✉ Dekanat.Ludwigsburg@drs.de